

Schokoladen-Räuber in Bremen: 200 Tafeln Dubai-Schokolade geklaut!



In Bremen sorgte ein dreister Diebstahl für Aufsehen: In der Nacht auf Dienstag entwendeten unbekannte Täter über 200 Tafeln der beliebten Dubai-Schokolade aus einem Stand auf dem Weihnachtsmarkt in der Lloyd-Passage. Diese exquisite Schokolade, gefüllt mit Pistaziencreme und Engelshaar, ist nicht nur ein Verkaufsschlager, sondern auch ein regionales Lieblingsprodukt, das täglich frisch produziert und geliefert wird, berichtet **t-online**.

Den Angaben von Ayse Dogubeyli, Betreiberin des Süßwarenladens Loqumbey, zufolge liegt der Schaden bei etwa 3000 Euro. Die Diebe hinterließen am Tatort mehrere leere Verpackungen der Schokolade und öffneten gar einige Tafeln vor Ort. Dogubeyli vermutet, dass die Täter den Stand vor dem Einbruch genau beobachtet haben könnten, da die Schokolade nur aufgrund des großen Andrangs am Wochenende in höherer Stückzahl vorrätig war. "Hätten die Diebe eine Nacht später

zugeschlagen, wäre wohl nichts mehr da gewesen," erklärte sie. Trotz der Sicherheitsvorkehrungen, die tagsüber nur einen Sicherheitsdienst aber keine Kameras umfassen, blieb der Rest des Angebots unberührt, wie **Weser-Kurier** berichtet.

Dogubeyli fordert nun ein größeres Bewusstsein für die Sicherheit der Händler auf dem Weihnachtsmarkt. Glücklicherweise wurden keine Tageseinnahmen aus der Hütte entwendet, sodass der Betrieb unverändert weitergehen kann. Ihre Waren werden üblicherweise auch auf Märkten in Hamburg und Oldenburg angeboten, wo die Dubai-Schokolade ebenso große Beliebtheit erfreut. Die Betreiberin hofft, dass präventive Maßnahmen gegen solche Einbrüche ergriffen werden, um künftige Vorfälle zu verhindern.

Statistische Auswertung

Ort: Berlin-Mahlsdorf, Deutschland

Vorfall: Verkehrsunfall

Ursache: Flucht des Verursachers

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [berliner-zeitung.de](https://www.berliner-zeitung.de)

Zum Originalartikel auf [News-ag.com](https://www.news-ag.com)